

Dieu est-il le souverain absolu dans sa création ou a-t-il laissé un libre arbitre, la capacité de choisir le bien, à l'être humain ? Le destin éternel de l'homme dépend-il de l'homme seul, d'une association des efforts de l'homme et de la grâce de Dieu, ou de Dieu seul ? Si Dieu est le souverain absolu, qu'en est-il de la responsabilité de l'homme ?

Telles sont les questions auxquelles Arthur Pink s'attelle à répondre dans ce livre.

Ce sont des pages écrites par un auteur bien connu dans le monde entier. Elles invitent le lecteur à réfléchir. Elles visent surtout à déclarer avec fidélité le message de salut proclamé par la Bible et à libérer les croyants actuels de l'asservissement sous lequel les notions humaines les ont emprisonnés.

Dans la grâce de Dieu, la vérité d'un Dieu souverain engendrera une Église responsable et remplie d'adoration authentique.

Arthur Pink (1886-1952) - Né à Nottingham, en Angleterre, il fut pasteur en Grande Bretagne, aux États-Unis et en Australie. Il fut pendant de longues années le rédacteur d'un magazine intitulé *Études dans les Écritures*, duquel proviennent la plupart de ses écrits. Il est l'auteur de *Ils ne périront jamais (la persévérance des saints)*, *Le Seigneur est mon appui (le réconfort pour le chrétien dans l'épreuve)*, *Les bonnes œuvres, l'obéissance et la Bible (une brochure de 32 pages)*. Il mourut dans la ville de Stornoway, sur une île au nord de l'Écosse.